

# el FARO Melilla

www.elfarodigital.es



### Sociedad

Los 200 ángeles guardianes toman con el rugido de sus motos la ciudad ▶ 22 y 23

### Educación

Los decanos analizan los cambios en las aulas a causa de la crisis ▶ 19

### Carmen García

(Arqueóloga): "La verdadera riqueza no es la plata o el oro, sino los datos históricos" ▶ 20



EL BARCO NOCTURNO A MÁLAGA SÓLO NAVEGARÁ LOS JUEVES, UN HECHO QUE CRITICA EL PSOE ▶ 2 a 4

# El billete del barco en butaca a la península bajará de 38 a 28 euros

● Los actuales bonos a 6,91 euros (sin tasas) se eliminan porque el nuevo billete será a 6,5 euros

● Los 1,7 millones que pone la Ciudad los recuperará con un aumento igual de la inversión del Ministerio en Melilla

## El Barnaki hace responsable al PSOE del estado del Centro de Dependientes

● Están apuntaladas dos de las cinco plantas ▶ 3 y 9

## El aparcamiento de la Cruz Roja estará concluido en dos meses ▶ 7

La multas serán de 1.500€ por no acatar derribos ▶ 6



## El profesor de la Residencia Marroquí, en los juzgados

- Insiste ante el juez que el vídeo es una venganza
- Asegura que hay alumnos que declararán a su favor
- Desmiente su expulsión; sólo ha sido expedientado
- Marruecos le suspendió de empleo y sueldo
- El juez le ha prohibido acercarse al niño 'agredido' y al que grabó el vídeo

ALMAZAN

**COMPRAMOS ORO, PLATA Y RELOJES**  
**RR**  
 RODBE RUSADIR S.L.U.  
 C/CASTILLA, 23 BAJO  
 Frente al Bar Los Pérez, en El Real

## Los primeros espadas del PSOE se ofrecen a Melilla para hacer "política de la buena"

● López acusa al Gobierno local de "poner excusas donde antes había inversión" ▶ 10-11

Liarte afirma que el Gobierno local está "cansado" ▶ 12

**MARITIMA PEREGAR, S.A.**  
 ALMACENES Y DISTRIBUCIÓN

Oficinas en Melilla: C/La Hortensia, nº11, Polígono Ind. SEPES - 52006 Melilla  
 Tif: 952 6962 62 - Fax: 952 67 19 21 - Apdo. Correos nº873  
 e-mail: peregar@peregar.com

Delegación en Málaga: SERVIMAD, S.L. - Estación Marítima 1ª Planta, Ofic. E9 y 11 - Málaga  
 Tif: 952 60 26 96 - 952 60 26 97 - 952 26 98 - 952 60 19 09  
 Fax: 952 60 16 99

NAVIEROS · CONSIGNACIONES · TRANSITOS · ADUANAS

# La compraventa de vivienda aumentó un 33% en Melilla en el febrero

● La ciudad fue una de las regiones con mayor incremento. En total, se vendieron 40 casas

R.A. MELILLA

La compraventa de vivienda creció en Melilla en febrero un 33,3%, uno de los incrementos más acusados del país. Los datos publicados ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE) indican que en total se compraron en nuestra ciudad 40 viviendas en el segundo mes del año. La subida es bastante más acusada que la media del conjunto del país, donde se quedó en el 17,3%.

En cuanto a la transmisión de fincas, en nuestra ciudad el número total fue de 83, sin ninguna variación respecto al mismo mes del año anterior.

Sólo Andalucía (34,1%), Cantabria (38,6%) y La Rioja (42,2%) registraron datos mejores que los de Melilla en comparación con febrero de 2012. Además, hay que tener en cuenta que el segundo mes de este año fue un buen mes en general para la compraventa de viviendas en España, ya que sólo cuatro comunidades tuvieron datos negativos, Asturias, Baleares, Canarias y Ceuta.

Los datos del INE hacen también referencia al tipo de método de adquisición. Así, de las 83 fincas urbanas que se transmitieron en nuestra ciudad, la mayoría

Comunidad Autónoma	Fincas Registradas			Compraventa Viviendas		
	Núm. Total	Interanual %	Núm. 100.000 hab.	Núm. Total	Interanual %	Núm. 100.000 hab.
Andalucía	24.172	11,6	363	7.587	34,1	114
Aragón	7.350	6,1	679	951	23,5	88
Asturias	3.501	-4,1	389	757	-3,3	84
Baleares	3.630	0,1	405	829	-3,6	93
Canarias	3.844	18,9	224	1.146	-2,0	67
Cantabria	2.332	19,2	484	485	38,6	101
C.y León	15.290	15,2	737	1.971	19,5	95
C-LMancha	10.635	-0,6	637	1.704	10,0	102
Cataluña	19.087	3,0	318	4.572	8,4	76
Valencia	18.966	-6,4	462	4.436	9,7	108
Extremadura	3.387	5,3	383	591	19,2	67
Galicia	7.823	12,4	341	1.379	5,4	60
Madrid	15.790	-2,0	305	5.532	29,5	107
Murcia	4.539	1,3	397	1.169	24,1	102
Navarra	2.187	15,6	431	541	12,9	106
P.Vasco	5.527	22,0	310	1.409	1,4	79
La Rioja	2.108	37,6	819	367	42,2	143
Ceuta	85	33,1	135	20	-31,0	32
Melilla	83	0,0	141	40	33,3	68
<b>TOTAL</b>	<b>150.336</b>	<b>0,6</b>	<b>398</b>	<b>35.486</b>	<b>17,3</b>	<b>94</b>

(55) fue por compraventa, catorce heredadas, una por donación y trece por otro tipo de procesos que no se especifica.

Asimismo, también se hace referencia al régimen de las viviendas. La mayor parte de las transmitidas fueron libres (33), mientras que siete eran VPO. Además, la mayor parte eran viviendas usadas y sólo once nuevas, una tendencia distinta a la del conjunto del país donde se vendieron más casas nuevas que de segunda mano.

En cuanto al número de viviendas que se vendieron por cada

100.000 habitantes, este dato fue en nuestra ciudad uno de los más bajos del país. En concreto, en febrero se transmitieron en Melilla un total de 68 viviendas por este número de personas, frente a las 94 del conjunto de España. Sólo en Extremadura, Canarias, Galicia y Ceuta este dato fue más bajo que en Melilla.

En el conjunto del país en febrero se transmitieron un total de 150.336 fincas, un 0,6% más que en el mismo mes del año pasado mientras que la compraventa de viviendas fue de 35.486, lo que supuso un incremento del 17,3%.

## El ex director financiero de Helitt declara hoy como imputado, según la empresa

El Faro MELILLA

La aerolínea Helitt informó ayer, a través de un comunicado, de que el ex director financiero de la aerolínea declara hoy "en calidad de imputado" en el Juzgado de Instrucción de lo Penal número 7 de Málaga. Se le acusa de haber llevado a la quiebra a la compañía malagueña.

Helitt destaca que los presuntos delitos cometidos por el ex director financiero son "falsificación en documento público y privado, malversación de fondos, hurto, estafa y apropiación inde-

bida". Además, esta compañía resalta que "muchos de ellos (se cometieron) con el agravante de ser continuados en el tiempo".

La aerolínea afirma que cesó su actividad el pasado mes de febrero por motivos relacionados con este asunto que atañen al ex director financiero de la empresa.

No obstante, explica que sigue realizando vuelos privados como línea aérea. Helitt asegura que "su futura vuelta a los vuelos regulares dependerá en gran medida del desenlace de esta querrela penal".

### EN BREVE

#### Promesa inaugura hoy un máster en Derecho Internacional

**EDUCACIÓN.** Promesa inaugura hoy en Melilla el máster Derecho Internacional Unión Europea-Marruecos que fue concedido a la Fundación General Universidad de Granada-Empresa. Este curso está cofinanciado por la UE a través del pro-

grama de cooperación transfronterizo. Los objetivos son estudiar el derecho internacional privado y el derecho civil europeo, español y marroquí. El máster se desarrollará con cinco jornadas paralelas, como por ejemplo, la planificación fiscal internacional.





## Oferta Formativa



**CURSOS PARA TRABAJADORES OCUPADOS Y DESEMPLEADOS**

CARNET DE CONDUCIR C E	12€
PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES	3€
TECNICO EN CUIDADOS AUXILIARES DE ENFERMERIA	20€
OPERADOR DE CARRETILLAS ELEVADORAS	4€
INSTALADOR DE ENERGIA SOLAR TERMICA OFIMATICA	5€
TECNICO SUPERIOR EN EDUCACION INFANTIL	4€
INSTALADOR DE ENERGIA SOLAR FOTOVOLTAICA	5€
INTERNET Y CORREO ELECTRONICO	4€



C/ Plaza 1 de Mayo s/n - 2ª planta (izq)  
**Email:** ifes-melilla@melilla.ifes.es - **Web:** http://melilla.ugt.org



**Tlf.: 952 696 332**  
**952 696 059**



# BUSTAMANTE

## EN CONCIERTO POLICE TOUR



# POLICE

**13/14 ABRIL 2013** **TEATRO KURSAAL**  
**21:00h. MELILLA**

VENTA DE ENTRADAS EN IAQUILLAS, TEATRO KURSAAL Y TICKETMASTER

25€ Foto Balcas	Foto Baja y Alta
20€ Anfiteatro	




Melilla

# Rabia o tuberculosis, enfermedades que "complican" el trabajo de los pediatras

● La cercanía de Marruecos hace que se detecten estos casos en las consultas médicas de Melilla

D.N. MELILLA

Los pediatras de Melilla se enfrentan en numerosas ocasiones a enfermedades que no son habituales en el resto de España, como la rabia o la tuberculosis. Estas patologías proceden de Marruecos. La cercanía de este país con Melilla provoca que se vean casos en niños con estas enfermedades en las consultas de Pediatría. Así lo destacó ayer el jefe de esta área de atención del Hospital Comarcal, Pedro Cuesta, antes de inaugurar las VI Jornadas de Pediatría de Melilla.

Este especialista aseguró que si la ciudad estuviera más alejada de Marruecos no se detectarían en las consultas médicas a niños, por ejemplo, con síntomas de rabia. Afirmó que este tipo de enfermedades que no son habituales en el resto de regiones españolas "complican" el trabajo de los pediatras de la ciudad. Aunque también resaltó que "hacen divertidas estas consultas". Cuesta destacó que este tipo de casos "no dejan de ser un estímulo" para estos profesionales médicos.



Pedro Villarroel, Francisco Robles y Pedro Cuesta, en la inauguración de las jornadas.

Otras de las características especiales con las que cuenta Melilla es que llegan familias con niños enfermos con un diagnóstico complejo. Este pediatra explicó que en Marruecos estos padres no encuentran cómo solucionar los problemas de salud de sus hijos, así que deciden venir a la ciudad para intentar que se les dé aquí un mejor diagnóstico y tratamiento. No obstante, Cuesta indicó que no siempre se cuenta en Melilla con los recursos necesarios para determinar estas enfermedades más complejas.

Cuesta indicó que los ingresos en el hospital, a pesar de que se den estos casos en niños, no son muchos. Informó de que la media está en

unos 300 ingresos al año, un índice de hospitalización que "no es alto", para una ciudad con las características de Melilla.

## Jornadas de Pediatría

Las VI Jornadas de Pediatría se inauguraron ayer con la presencia del director territorial de Ingesa, Francisco Robles, y el gerente del Área Sanitaria de Melilla, Pedro Villarroel.

Robles destacó el esfuerzo de los organizadores, ponentes y los sanitarios que participan en estas jornadas formativas porque comparten su tiempo de trabajo con la actualización de conocimientos.

El director territorial resaltó que se cuenta con dos conferencias

muy destacadas por su temática, como son la aplicación de medios robóticos para el aprendizaje de la Pediatría y el análisis de las enfermedades raras en la infancia.

Una de las características de estas jornadas es que se contará con cuatro charlas de los médicos internos residentes que se están formando en Melilla. Estos sanitarios centrarán sus conferencias en la atención de los niños en Urgencias, desde las otitis o faringitis, que son las más frecuentes, a erupciones en la piel.

La atención a los recién nacidos fue otra de las áreas que se abordó ayer, debido a que es alto en número de nacimientos en Melilla, según apuntó Cuesta.

## La protección de la infancia, nuevo curso de Bienestar Social

El Faro MELILLA

La Consejería de Bienestar Social y Sanidad organiza hoy un taller sobre Infancia y Protección Internacional. El objetivo de este curso es formar a los profesionales del ámbito social, desde trabajadores sociales a educadores sociales, cuidadores o psicólogos, en cómo tratar los casos de menores extranjeros no acompañados (MENA).

Se llevará a cabo en las instalaciones de la Granja Escuela y comenzará a las 9:00 horas. Los ponentes de este taller son Carolina Vicente de la Fundación La Merced Migraciones, María Teresa de Gasperi de ACCEM y Margarita de la Rasilha del Moral de Aenur.

Entre los temas que se van a abordar están 'La solidaridad de responsabilidades en la protección de los MENA en España', 'La identificación del menor como solicitante de protección internacional' y 'Formas específicas de persecución'.

Estas tres ponentes también hablarán sobre las claves para la intervención jurídica y psicosocial con el menor en el procedimiento de asilo o la identificación de los agentes que intervienen con el menor.

CURSO 15, 16 17 de Abril 2013. 18 h. Aula 10

# GALERIA de GENIOS

UNED MELILLA

## Juegos para toda la familia en Melilla, gracias a la Campaña Mundial por la Educación

El 27 de abril a las 12:00 horas comenzarán las actividades lúdicas en la plaza de San Lorenzo

D.N. MELILLA

Doce entidades organizan en la ciudad la Campaña Mundial de la Educación que este año tiene como lema 'Sin profes, no hay escuela'. Estas instituciones, entre las que está la Universidad de Granada, el sindicato SATIE-STEs o las ONG Movimiento por la Paz y Melilla Acoge, invitan a las familias melillenses a que asistan a las actividades que se han diseñado para el 27 de abril. En la plaza multiusos de San Lorenzo, se llevarán a cabo intercambios de cuentos, juegos y toda serie de acciones lúdicas para niños de todas las edades, con el objetivo de extender esta campaña a toda la sociedad.

Esta es la VIII Edición de estos talleres al aire libre que cada año

congregan a más público interesado en participar en esta acción reivindicativa, cuyo objetivo es pedir una educación para todos los niños del mundo.

José Luis López Belmonte, del sindicato SATIE-STEs, explicó que se ha contado con la colaboración de la Dirección Provincial de Educación para que los docentes puedan impartir en las clases el material didáctico sobre esta campaña. También se ha implicado la Consejería de Educación con la adquisición de pequeñas cajas de colores que se entregarán a estos alumnos. Además, se ha pedido la colaboración de la UGR con el objetivo de captar voluntarios para el 27 de abril y poder ofrecer más actividades lúdicas a las familias.

### Un millón de docentes

La Campaña Mundial por la Educación es una coalición internacional formada por ONG, sindicatos de enseñanza, centros escolares y movimientos sociales de más de 130 países. El objetivo de

esta institución es pedir que se cumplan los objetivos de la Cumbre de Dakar celebrada en el año 2000. Entre ellos, la comunidad internacional garantizó el acceso a la educación de calidad para el 2015 en todo el mundo. Sin embargo, son muchos los frenos que impiden que se llegue a esta meta, destacó López Belmonte.

Más de 61 millones de niños no pueden asistir a la escuela y muchos otros tienen una enseñanza mediocre, según los últimos informes de esta entidad.

Este año, el lema de la campaña internacional "pretende recordar a los gobernantes la importancia de contar con el suficiente número de docentes con una adecuada formación, motivación, remuneración y reconocimiento", explicó Safira Mohamed, voluntaria de la UGR. Además, apuntó que tan sólo en África son necesarios un millón de docentes y que son 114 los países con un déficit de profesionales de la Educación, lo que repercute en la enseñanza.



La decana de Educación, el delegado del rector, el consejero de Educación y el director provincial del MEC.

## La Conferencia de Decanos analiza los cambios en la Educación a raíz de la crisis

● Los decanos de las facultades de Educación de Melilla, Andalucía y Ceuta se reunieron ayer

R.A. MELILLA

La Conferencia de Decanos de Educación de Andalucía, Melilla y Ceuta arrancó ayer en la ciudad, con la presencia de un total de 33 dirigentes de facultades de enseñanza de estas regiones. El delegado del rector de la Universidad de Granada, Sebastián Sánchez, que fue el encargado de inaugurar las jornadas, destacó que en la situación de crisis

actual es más importante que nunca valorar la importancia de la educación para el futuro. El delegado del rector apuntó que estamos en una crisis económica, pero también de valores y que para avanzar son claves encuentros como el que se celebra estos días, en el que se debatirán temas de actualidad del campo de la educación.

Sánchez indicó que la celebración de este evento supone un refuerzo de la actividad universitaria de la UGR en Melilla y que además también es importante para la ciudad. "La construcción de una universidad es clave para el crecimiento de la ciudad", indicó.

Por su parte, la decana de la Facultad de Educación del Campus de Melilla, Carmen Enrique, indicó que habrá un trabajo in-

**Sebastián Sánchez**  
Delegado del rector UGR

*La construcción de una universidad es clave para el crecimiento de nuestra ciudad"*

tenso en estas dos jornadas y que las conclusiones que se alcanzan se publicarán en los próximos días en las webs de las diferentes facultades. Enrique indicó que se debatirán documentos importantes como el que se refiere a las modificaciones en educación superior o el borrador que la Junta de Andalucía ha puesto sobre la mesa para tratar la formación inicial de los futuros docentes.

### El aulario estará listo para los exámenes de junio

El delegado del rector en el Campus de Melilla de la UGR, Sebastián Sánchez, anunció ayer que las obras de la cuarta planta del aulario, que comenzaron el pasado verano, podrían estar listas en un par de meses. Sánchez indicó que es posible que los estudiantes puedan hacer sus exámenes en el nuevo edificio. Hay que recordar que desde que se iniciaron las obras en el Campus, parte de los estudiantes de la UGR en Melilla han estado recibiendo sus clases en las aulas del centro permanente de la UNED. Ahora, si todo marcha según lo previsto los alumnos podrán regresar al Campus para los exámenes finales de este curso. Sánchez volvió a agradecer a la Ciudad su colaboración al cederles las aulas para las clases.

También se hablará sobre los cursos de adaptación para que los diplomados puedan convertirse en graduados y así acceder a máster de investigación y de la convalidación de asignaturas a estudiantes que vengan de cursos Formación Profesional.

El consejero de Educación, Antonio Miranda, también estuvo presente en la inauguración de esta Conferencia y destacó su vinculación con el Campus de Melilla y la importancia que tiene para el futuro de nuestro país la formación de los docentes que serán los responsables de la formación de los más pequeños.

El director provincial de Educación, José Manuel Calzado, también estuvo presente en la apertura de estas jornadas que se clausurarán hoy.

Los decanos tendrán además, durante su estancia en Melilla, reuniones con el delegado del Gobierno, Abdelmalik El Barkani, el director provincial de Educación, José Manuel Calzado, y el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, entre otros.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, estará hoy en la Conferencia de Decanos para su clausura.

### Imbroda y el rector firman un convenio para las nuevas titulaciones

El Faro MELILLA

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, estará hoy en Melilla para firmar con la Ciudad Autónoma el convenio de colaboración de las nuevas titulaciones universitarias que se impartirán en nuestra ciudad a partir del próximo curso.

González Lodeiro se encontrará con el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, a las 12:15 horas en el despacho de Presidencia, para la firma del convenio. Según anunció el miércoles la consejera de Presidencia, Esther Donoso, las carreras que se impartirán el año que viene será dos dobles titulaciones: Derecho y Administración y Gestión de Empresas

González Lodeiro inaugurará también un máster de Derecho Hispano-Marroquí

y la especialidad de Educación Física de Magisterio.

Antes de reunirse con el presidente para la firma del convenio, el presidente estará en la inauguración del master de Derecho Hispano-Marroquí.

El máximo dirigente de la Universidad de Granada ya estuvo en Melilla hace unos meses para reunirse con el presidente de la Ciudad y tratar el tema de las nuevas titulaciones. El delegado del rector en Melilla, Sebastián Sánchez, apuntó ayer que es necesario firmar cuanto antes el convenio con el Gobierno local, para que las titulaciones puedan implantarse. Además, señaló que a la UGR le gustaría que también se pusiera en marcha una carrera de la rama sanitaria, aunque señaló que aún no se seguro.

Francisco Benítez Muñoz, 6 · Tel 952 67 92 91

EIS CAFE

MARE NOSTRUM

Desayunos y meriendas



LES ESPERAMOS EN NUESTRA TERRAZA JUNTO AL MAR